
第 994 回の記録　　　 　平成 19 年 10 月 10 日

★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君

　皆様こんにちは、本日は９９４回の例会でご

ざいます。　バブル崩壊後、流通業界全体が衰

退していく中、業績堅調なイトーヨーカ堂の経

営理念が注目されています。

　イトーヨーカ堂の創立者・伊藤雅俊氏は、

 「商人には志が必要。それは、どうすれば世の

中の役に立てるかという視点に立を持つこと」

「大事なのは、地道に一日一日を大切にするこ

と。小売業はそういう仕事です。」と語ってい

ます。

　伊藤氏の経営の原点は、戦後すぐ、母や兄と

始めた東京・北千住の二坪の店です。  「商才は

ない。愚直に母と兄の教えを守ってきただけ」

という伊藤氏は「商売で一番大切なのは信用で

あり、信用の担保はお金や物ではなく、人間の

誠実さ、真面目さ、そして何より真摯であるこ

と」とも述べています。

　バブルの頃は、  「みすみす儲けを放棄した」
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第 995 回 平成 19 年 10 月 17 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５．ガバナーアドレス

６．写　 真　 撮　 影

７．クラブフォーラム

８．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

１０月２４日・・・職場訪問「お仏壇のきむら南宮崎店」
１０月３１日・・会員卓話「水浦達博君」
例会の欠席は必ずご連絡下さい（前日午前中迄に）

と周囲言われたという伊藤氏。しかし、目先の

利益に惑わされず、創業期の苦労から学んだ「

商人の道」を守り通したのです。初心を忘れず、

こつこつと努力を積み重ねると尊さを学びたい

ものです。来週10月17日は田村智英ガバナーの

クラブ訪問になります。基本的な事柄を確認し

あいながら取り組んでいきますので、ご協力を

お願いします。

１．公式訪問の目的は 3点示されています。

（１）２００７～２００８年度のテーマをはじ

　　 めロータリーの重要な事項の情報を提供

　　 する。

（２）クラブ会員の奉仕活動へのモチベーショ

　　 ンを高める。

（３）クラブ会員とガバナーの交流を深める。

２．公式訪問スケジュール

　懇談会・・・・１１時００分～１２時１５分

　例会　・・・・１２時３０分～１３時３０分

　記念写真・・・１３時３０分～１３時４５分

　クラブフォーラム

　　　　　　・・１３時４５分～１５時１５分

３．フォーラムのテーマ

　①いかにしてロータリーの認知度を高め、会

　　員増強につなげるかについて

　②１００年のロータリーの奉仕活動の伝統を

　　受け継いで、２１世紀のロータリーは何を

　　なすべきかについて（地球環境問題）

　　テーマについては自分なりの考えをまとめ

　　ておいて下さい。

2007-2008 年度ＲＩテーマ

【職業奉仕米山月間】



１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 991 回　平成 19 年 9 月 12 日 ( 水 )
会 員 数　　　29 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　24 名　　　　　　メークアップ　　　1 名
出 席 率　　　82.0 ％　　　　　修正出席率　 　86.0 ％

 

★　　　本日のビジター紹介　　　★

※　　　高鍋ロータリークラブより

　　　　　　　　　　　「谷口明三会員」

★クラブ広報委員長　　　　　　岩切徳夫君

「これからの情報、広報のありかたとして。」

１、これからは通信情報の時代であり会員の皆

　　様方の会報、情報などはインターネットを

　　通じて行います。

２、ロータリークラブについてはまだ広く一般

　　の人々にはわかりづらい人達が多くロータ

　　リークラブの活動を多く知って貰う為の努

　　力を行っていく必要があると思われる。

２－①公共の場所又は駅、組合などにポスター

　　　を作成し貼ってもらう。

２－②クラブバナーを配布し玄関入り口、受付

　　等に飾ってもらうことにする。

２－③街の祭り及び催しなどのときに、会員の

　　写真、活動写真をディスパネルにし一般市

　　民のかたに幅広く知って貰うこととする。

★会員卓話　　　　　　　　　宮内文功君

　通常担保を設定する場合には普通抵当権と根

低当権の２種類があります。普通低当権は低当

権の担保する債権は特定されており、一般的に

住宅ローン等を利用する時に使用されその債権

が消滅すれば抵当権も消滅してしまう。根底当

権においては根底当権が確定するまでは具体的

にどの債権に担保されるかは特定されない。根

底当権の設定を抹消しない限り効力はおよぶ。

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

★　幹事報告　　　　　　　　郡司武俊 君

※平成 19 年 10 月 9 日 ( 火 )18：30 ～ 20：30

　花月亭にて会長・幹事会が行われ参加して参

　りました。

※今月の”ハイライトよねやま“が届いていま

　す掲示しますのでご覧下さい。

★　委員会報告　　　クラブ管理運営委員長

　　　　　　　　　　　　　　　村岡　博 君

　10月7日 (日) に開催されましたクラブ奉仕委

員長研修会に参加して来ました。クラブの活性

化をテーマに６つのグループに分かれて討議が

おこなわれました。

★　GSE 受入れ委員長　　　　　太田　忍 君

　13日（土）からいよいよ受入れが始まります。

皆さんのご協力を再度お願いいたします。

★20 周年記念式典　実行委員長　藤堂孝一 君

　各年度の記念写真を収集しています。お持ち

の方は提出願います。

☆☆ハッピーボックス報告☆☆

：このごろは欠席が多く申し訳ございません。

　とは申せ決して水曜を忘れている訳ではござ

　いません。今後ともつとめて出席させていた

　だきますのでどうぞおてやわらかに。

　　　　　　　　　　　　　　　「正岡文郁」

：GSEでみなさまにお世話になります。

　　　　　　　　　　　　　　　「岩切正司」

：亡き父の葬儀・告別のお礼　　「水浦達弘」

：とうとう還暦になりました。人生後半がおも

　しろいと聞いています。みなさんと一緒に楽

　しみたいと思います。　　　　　「太田忍」

：誕生月　　　　　　　　　　　　「林厚雄」

：夫人誕生月　　　　　　　「堀口文代さん」

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・


